



Los integrantes de Sinú Sax Quartet, acompañados por el Cónsul, Claudio Galán Pachón, la encargada de asuntos culturales del Consulado, Lía Rosa Salgado Piñeres y Ariane Badie de la asociación La Meloteca.

CONCIERTO DE SINÚ QUARTET SAX CAUTIVÓ A LOS CONNACIONALES EN FRANCIA

El pasado 10 de octubre, el Consulado General de Colombia en París y la asociación La Meloteca, presentaron el concierto de la agrupación colombiana Sinú Sax Quartet.

Este cuarteto está dedicado a resaltar la música tradicional de la Costa Caribe colombiana, a través de una propuesta en la que realizan arreglos al jazz de géneros como el porro, la cumbia, el vallenato y el fandango, presentando de este modo una propuesta musical de excelencia.



Al inicio del evento, el Cónsul Claudio Galán Pachón, destacó ante los más de 90 asistentes, el trabajo de estos cuatro músicos colombianos y en especial el del director Julio Castillo, quien es el encargado de hacer los arreglos al jazz.

Asimismo, el director y arreglista, Julio Castillo, manifestó durante el concierto la importancia de presentarse en Francia, además de agradecer el apoyo del Consulado en la organización y realización del concierto.

